

Dorfleben

Von der Schnitzelbank zum Chränzli
Männerriege Bassersdorf Die Altersbetreuung des Männerturnvereins wurde das Singpiel «Singerli Jahresrückblick - zurGruer» mit Liedern, Skizzen und Tänzen.

Feierlicher Auftakt zum Jubiläumsjahr
Männerriege Bassersdorf Das Vereinsprogramm weist viele Höhepunkte auf.

Förderung der Schachjugend als grosses Anliegen

SVP Niederglatt mit neuen Präsidenten

Städtische Kulturtagung

Städtische Kulturtagung Die Kulturtagung der Stadt Zürich fand am 1. Februar 2020 im Grand Hotel am Bahnhof statt. Die Tagung wurde von der Kulturkommission der Stadt Zürich organisiert und war ein wichtiger Bestandteil der Kulturpolitik der Stadt. Die Tagung wurde von der Kulturkommission der Stadt Zürich organisiert und war ein wichtiger Bestandteil der Kulturpolitik der Stadt.

Städtische Kulturtagung Die Kulturtagung der Stadt Zürich fand am 1. Februar 2020 im Grand Hotel am Bahnhof statt. Die Tagung wurde von der Kulturkommission der Stadt Zürich organisiert und war ein wichtiger Bestandteil der Kulturpolitik der Stadt.

Städtische Kulturtagung Die Kulturtagung der Stadt Zürich fand am 1. Februar 2020 im Grand Hotel am Bahnhof statt. Die Tagung wurde von der Kulturkommission der Stadt Zürich organisiert und war ein wichtiger Bestandteil der Kulturpolitik der Stadt.

Feierlicher Auftakt zum Jubiläumsjahr

Männerriege Bassersdorf Das Vereinsprogramm weist viele Höhepunkte auf.

Mit der Gründung der Altersriege des Turnvereins schufen 1920 die älteren Aktiven eine Möglichkeit, weiterhin ihrem Hobby zu fröhnen. Hundert Jahre später ist die Männerriege Bassersdorf eine selbstständige Riege des Turnvereins und bietet ihren 64 Mitgliedern jeden Donnerstag in zwei Abteilungen stufengerechte Turnstunden an.

In der 1978 geschaffenen Seniorengruppe werden mit der Schulung von Kraft, Koordination und Gleichgewicht die Grundlagen für eine selbstständige Alltagsbewältigung gelegt. Die leistungsstärkeren Männerturner starten alljährlich am Männerturntag Bäretswil sowie periodisch am Vereinswettkampf von Kantonalen und Eidgenössischen Turnfesten. Grossen Stellenwert haben aber in beiden

Abteilungen auch verschiedene Spiele und die anschliessende gesellige Runde in einem lokalen Restaurant.

Mit der 100. Generalversammlung wurde am 1. Februar in der BXA ein attraktives Jubiläumsjahr eingeläutet. Die statutarischen Geschäfte gingen zügig über die Runden, und der bisherige Vorstand sowie alle Funktionäre und die sieben Turnleiter wurden für ein weiteres Jahr bestätigt. Das Vereinsprogramm weist im Jubiläumsjahr neben den traditionellen Anlässen zusätzliche Höhepunkte auf. Eine Woche nach der GV gibt es einen speziellen Auftritt am Chränzli des Turnvereins, bevor im März das Jubiläumsfest mit Brunch und Theateraufführung in den Kammerspielen Seebsteigt. Im Juni führt eine dreitägige Reise in den Thurgau, und

am Jubiläumswettkampf vom 13. September im Mösli werden auch Nichtmitglieder zum Mitmachen eingeladen.

Den feierlichen Abschluss bildeten der Apéro und das Nacht-

essen an weiss gedeckten Tischen im Restaurant Timeout mit Gratulationen von Frauenriege und Turnverein. (red)

www.mr-basi.ch



Der MRB-Vorstand (v.l.): Arne Weber, Peter Nünlist, Jost Mathis, Gabi Hugentobler und Peter Gmeiner. Foto: PD